新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

お伝えしたいと思います。 高校生活のスタートラインに主たれた皆さんに、ぜひ心に留めておいてほしいと思うことを二つ 今日から朱雀高校生となる皆さんに、保護者を代表してお祝いを申し上げます。

ひとつめは、今皆さんが感じている新鲜なドキドキ感です。

ちたあなたの姿を。 分が経験したこの感覚を思い出してほしいのです。これからどんな自分にもなれる、 とは、なかなか難しいものです。もしもそんなマンネリやつまらなさを感じたときには、今日自 築いていかれることでしょう。しかしその一 方で毎 日を新しい一 日だと感じて大切に過ごすこ かかる時间は人それぞれでも、これから皆さんは新しい生活に慣れ、友達や先生方との関係を いつもと達う緊張感や今日校門をくぐったときの空気、風景を、憶えていてほしいと思います。

もうひとつはチャレンジと経験です。

学校です。迷ったときは、あなたのまわりにいる人を信じて頼ってください。きっとあなたの力に 仲间が生まれることでしょう。朱雀 高校は、皆さんひとりひとりをしっかりと見ていてくれる あなたがチャレンジしている姿を見て、元気をもらう人が必ずいます。知らないうちに多くの ださい。失敗を恐れてはいけません。経験したことはすべてあなたの肥やしになります。そして なってくれます。 中学 までの自 分ができなかったこと、不安 だけどやってみたいと思っていることにぜひ挑 戦 してく

得ることができます。 高校生活はたったの三年间ですが、これからの人生を左右するほどの出会いも経験も学び 一瞬一瞬が、未知の可能性を秘めた二度とないチャンスなのです。

願って活動しております。 保護者同士の交流はもちろん、生後とも学校とも思いを共有できる貴重な場となることを 朱雀高校PTAは、生徒たちが充実した学校生活を送れるよう精一杯応援してまいります。 最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学を心よりお慶び申し上げます。

どうぞ今後ともPTA活動へのご協力を賜りますようよろしくお願い申 し上げます。

京都府互朱雀高等学校 PTA会長 石平さおり令和三年四月八日